

主な行動報告 & 予定

10月

- 出納検査（半期分の分析と方向性確認）
- 長寿の集い（貴方百まで・・・現実感）
- 幼稚園運動会（わかる—— 眼の中に入れても）
- 東海飛騨市会（市ファンクラブ員2.6千人突破当然）
- 市民運動会（老いも老いも老いも若きも）
- 健康フェア（可児市の健康寿命大延伸の予感）
- 福祉サロン祭り（ブームのず——と前から五平餅）
- 市長選挙（ゼッタイ放置できない低投票率対策）
- 監査委員県総会&研修会（県下の精鋭一堂に）
- 監査（山城を守る会・青少年育成看板事業ジックリと）

11月

- 市功労者表彰（これからこそ何卒よろしく）
- 産業フェア（地域の元気発信源確認）
- 議員研修会（一般質問の基礎とノウハウ・活かせるか）
- 議会報告会（姫治・参加多数と質問に充実感満タン）
- 議会報告会（帷子・地域課題と議会自主解散）
- 監査委員研修会（重大責任再認識・先進事例を自己消化）
- 広陵中学校音楽祭（感動に至る取り組みに思いを致す）
- 青少年シンポジウム（IT・生徒を知り生徒に学ぶ）
- 全協（議会報告会反省&まとめ・議会活動素材獲得）
- 本会議開会（第五回定例会・一般補正予算2億円強）

12月

- 予算決算委員会（1円の無駄も無きよう熟議）
- 文化協会邦楽部発表会（全観客魅了東濃実業高校箏曲部）
- 建設市民委員会（NHKドラマ・近畿の動き把握を提案）
- 同委員会視察（残土処理工場設備確認・大森非常口も）
- 本会議（新工業団地GO・NHKドラマ便乗補正予算）
- 金子代議士に（議員有志と市内大事業現場で助成依頼）
- 出納検査3課・監査（児童センター・子供達の城健全に）
- 消防団夜警出動式（見えぬ安全を担う影武者に敬礼）
- 消防団激励（活動に感謝・来る年に災い無きように）

予定

- 第一回議会定例会開会 2月26日
- 一般質問 3月6日～

さかいまさし通信 まゆなかな



工事順調！岐阜医療科学大学薬学部棟

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
座右の銘 広く遠くゆっくり

明けましておめでとうございませう。幸多き春をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年の年賀状に「和気祥致」と書きました。心穏やかに過ぐすと幸せが来るこの意味だそうです。皆様そんな心持で暮らせるまちになります様に、今年も一杯働きます！

変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

まさしの議会活動

- 議会の自主解散
- 前回の選挙で会派（当時は誠懇会）8名のマニフェストに市議会議員選挙を秋の市長選に合わせるために議会を解散することを謳いました。結果は6名の賛成のみで否決されました。（実質賛成者はまだ居たが混乱を避けた）そのメリットとしては、選挙費用の節約・投票率の向上・暑い時期（議員選挙は7月末頃）を避け、弱者に配慮等でした。
- ◎反対された主な理由
1. 1700万円の費用節約は根拠不明。
 2. 暑い時期の選挙を避ける、は寒い時期の選挙もあり理由にならない。
 3. 選挙日程は選挙管理委員会が決定。
 4. 解散から選挙時まで議会が機能しない。
 5. 自治連の役員からの要求・要望書は市民の声でない。
 6. 新人候補者は準備期間が少ない。
 7. 議長経験者が二名も賛成は甚だ残念。（共産党議員の指摘）
- 以上の反対理由に簡単に答えますと、行政が試算した結果。

●ロハス(LOHAS)の窓●

地球温暖化

トランプ大統領が中国やインドの対策が米国と比べて不十分だと「パリ協定」から離脱して心配されましたが、COP24が何とか合意し閉幕しました。国々が他の国を見るのではなく、地球の将来を見つめて欲しいものです。私も足元を視ることにします。

2. 異常な低投票率を少しでも改善したい。
 3. 短期間なら同日選は選挙管理委員会の良心では。
 4. 今回の一回のみ・非常時には議会の機能不全は避けられない。
 5. 自治連に対して極めて失礼。
 6. 全く同感・事前発信で影響軽減すべき。
 7. 議長を経験したからこそ視野が広がり市民の立場で行動した。
- 議員が自らその身分を辞する自主解散は極めて重大事案で、軽々に行うべきではありませんが、常に市民の利益を最優先に行動する志が議員の資格であり条件です。詳細は議事録を是非ご覧ください。

知って得するマメ知識 <vol.44>

ひつじの毛のお話し



究極の冷暖房

最近衣類に「ヒート○○・極暖○○」等の表示が見られます。発熱繊維等を入れてその効果を謳っています。ウールは繊維の構造上発熱のみならず冷やすという、真逆の機能も併せ持っています。因みに私は年中ムートンの上で寝ています。（既報）

枕やマットレスに大金を払う御仁へ・今年猪騒動（豚コレラ）が収まり羊に注目されることを願っています。



低投票率

今年は県議、参議院議員、市議の選挙があります。先の可児市長選挙の年代別投票率をみると、18歳が32.9%・19歳が16.86%・20～24歳が13.70%そのあと年齢が高くなるに連れて上がり75～79歳が最高で53.46%です。平均は33.70%でした。18歳の投票率は50歳代後半と同等です。これは市議会も主権者教育に取り組んだ成果だと思えます。知恵を出し合い汗を流し、政治に無関心の雪崩れを阻止しましょう。



東濃実業高等学校箏曲部の熱演